
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2620 地区静岡第 2 グループ 

沼津ロータリークラブ 

WEEKLY BULLETIN 

 

2024～2025 年度 ＲＩテーマ 

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15 

          ビレッジ 35 303 号 

☎055-963-0515 FAX055-963-5202 

 

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100番地１ 

沼津リバーサイドホテル 

☎055-952-2411 FAX055-952-2455 

 

会   長  峯 村  祐 紀 子 

幹   事  野 口  陽 一 

会報委員長  村 上  綾 一 

2024～2025 NO.1 

ＲＩ会長 

ステファニー A． アーチック 

RＩ２６２０地区ガバナー 

小泉 久司 

第 3445 回例会     2024.7.5 

会長挨拶       会長 峯村 祐紀子 

この度沼津 RC 第 73 代のクラブ会⾧を務めさせ
て頂きます。2006 年 9 月に入会させて頂き、伝統
ある沼津 RC の名に恥じないよう野口幹事と共に二
人三脚で精進して参りますので宜しくお願い致し
ます。全 38 回の例会を予定しておりますが、賑や
かで魅力ある例会となりますよう、会員皆さんの出
席率も合わせ、ご協力下さい。 
 会⾧挨拶においてはタクシーあるある、タイムリ
ーな話題をお届けしようと思います。 
早速ですが、7/3 新紙幣が発行されました。1 万円
札には実業家の渋沢栄一、5 千円札には女子教育発
展の津田梅子、千円札には細菌学者の北里柴三郎で
す。日本の近代化に大きく貢献された 3 名です。こ
のデザインは、財務省、日本銀行、国立印刷局の三
者で協議し、最終的には財務大臣が決定します。こ
の新券には 3D ホログラムを採用し最新の偽造防止
の技術が施されています。20 年ぶりの新札、1 万円
札は 40 年ぶり。大きさは平成 16 年に発行と同じだ
そうです。目の不自由な方や外国の方にも判断し易
いようユニバーサルデザインを意識してアラビア
数字を大きくしてあります。インキの厚さ、透かし、
コピーも出来ないほど小さい字も印刷してあると
の事です。ただ、頭を抱えてしまうのは毎日集計す
る納金機の改造費用です。数年前の新 500 円硬貨の
改造も 5 万円、今回の新券改造費用も 16 万円とな
りました。零細企業の弊社にとっては経費といって
も負担になりますし、この改造費用のために自販機
ではキャッシュレス対応としたところもあるよう
です。それにしてもあの沖縄サミットの記念の 2 千
円札はすっかり見なくなってしまいました。 

ゲスト 土屋雄二郎様（沼津北ＲC 会長） 

曽根原容子様（沼津北 RC 幹事） 

米山記念奨学生 馮鋭君 

他 RC 出席 木村君（6.27 静岡東 RC） 

吉野君（6.30 RLI 卒後コース） 

 

出席報告 
会員総数 40 名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席計算に用いた出席者数 37 名 

出席率 92.5％ 

前々回の修正出席率 90％ 

欠席者（3名） 楠木君・大石(顕)君・上田君 

7 月 12 日（金）例会プログラム 

 イニシエーションスピーチ 

   会員 松尾 洋君 

会員誕生日 望月 美樹君、三好 勝晴君、 

小暮 朋美君  

配偶者誕生日 該当者なし 

結婚記念日 野口 陽一君 

 



正副会長幹事就任挨拶 
 

会長 峯村祐紀子君 

 本年度、歴史と伝統

ある沼津ロータリーク

ラブの会⾧を仰せつか

りつかりました。先ず

は理事、役員、各委員⾧

を快諾頂き感謝申し上

げます。今は緊張よりも不安の方が上回っており

ます。といっても私自身よりもクラブの皆様の方

が不安ではないでしょうか？地区のセミナーでも

沼津は 3 人続いて女性の会⾧ですと紹介されるこ

とが多いと感じました。しかし清会⾧、大村会⾧も

立派に任期を全うされ、魅力的な例会、RC の活動

を成し遂げたられました。私も歴代の会⾧をお手

本として野口幹事と共に諸事を進めて行く所存で

す。 

 2024-2025 年度 ステファニー・アーチック RI

会⾧のテーマは「The Magic of  Rotary ロータ

リーのマジック」です。アーチック RI 会⾧の実体

験の元、世界に向けてあらゆる「仕掛け」をして多

くの人々を救えることがロータリーには力がある

と認識されています。数年前には数字にこだわり

すぎず、クラブに相応しい新会員の増強を全面に

謳っていました。本年度は奉仕する事の喜びを共

有し、大きなプロジェクトを実現するためには多

くのロータリアンを募る必要があると受け止めま

した。最優先事項は平和構築とエンドポリオです。 

 小泉ガバナー（甲府西 RC ）は「よりそう奉仕・

ロータリー」社会に“よりそう奉仕”を展開しロータ

リーのマジックを実現しようを地区目標とされま

した。3Year Rolling Targetｓ/Plan と称しロー

タリークラブセントラルの重要性を示されました。

社会によりそう奉仕を展開し、ロータリーのマジ

ックがあらゆる場面で実現される事を期待されて

います。 

新年度開始前にマイロータリーアカウントの登

録も 100％となりました。皆様のロータリーへの認

識とご協力に感謝申し上げます。ひとりひとりが

気持ちに寄り添い、理解し合うことで様々な奉仕

活動の実現に繋がることと確信しております。 

 沼津 RC が提唱する、沼津商業高校・桐陽高校の

IAC の皆さんも例会にご参加頂き、ロータリーの

会員とも親しんで頂く機会を作っていこうと思い

ます。本年度は桐陽高校がホスト校となって、IAC

指導者講習会が開催されます。参加者の気持ちに

寄り添い盛会となることを願います。 

今年度は温故知新、継続しながら前進できる沼

津 RC となりますようにご協力をお願い致します。

まだまだ RC という団体が楽しみながら奉仕活動

をしていると一般の市民の方々や社会への認知が

浅いと感じる場面が多々あります。未熟でご心配

をお掛けする事と思いますが、野口幹事と共に任

期満了を目指し努力していきます。二人だけでは

空回りになる場合は会員の皆様にご相談させて頂

きます。宜しくご指導の程、お願い致します。 

最後に事務局の鈴木さん、ホテルのスタッフの

方々にもご協力を切にお願い申し上げます。 

 

副会長 山本洋祐君 

この度、伝統ある沼津

ＲＣの 2024-2025 年度の

副会⾧に就任いたしまし

た山本洋祐です。これか

らの１年間、副会⾧兼ク

ラブ管理運営常任委員⾧

として、峯村会⾧、野口幹事を支えていきたいと思

っておりますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

私は今、自分が、発射台にセットされたロケット

になったかのような心境に至っています。いきな

り突飛なことを言い出したと思われるかもしれま

せんが、「あー、１年後には会⾧だ」とか「毎週の

例会での会⾧挨拶どうしよう」とか「あと数か月し

たら次年度の委員会編成を決めなきゃ」といった

ことを考えていますと、自分が、まさに発射台にセ

ットされたロケットになったかのような心境にな

ってしまうのです。既に発射台から発射されて飛

び始めた峯村会⾧と野口幹事に比べればプレッシ

ャーは少ないのでしょうが、それでも、徐々にプレ

ッシャーを感じてきている今日この頃です。 

１年後の会⾧就任を控え、私には、もう一つプレ

ッシャーというか焦りを感じていることがありま

す。それは、自分の心と体が“ロータリーモード”に

なりきれていないということです。 

私は、2016-2017 年度に石川三義会⾧のもとで沼

津ＲＣの幹事を務め、2018-2019 年度に（沼津ＲＣ

の役職ではありませんが）山口和一ガバナー補佐



のもとでガバナー補佐事務局を、それぞれ務めま

した。この２年間は確かに忙しくて大変でしたが、

その分、自分で言うのも何ですが、とても気持ちが

引き締まっていて、いわゆる“ロータリーモード”

“ロータリー頭”になりきれていたので、石川会⾧や

山口ガバナー補佐（や鈴木事務局）から指示をされ

たり、課題を与えられたりしたときに、「これをや

らなきゃ」とか「こういうふうにやらなきゃ」とい

ったことがパパッと頭に浮かんでいました。（きち

んと実行できたかどうかはさておくとして。）とこ

ろが、あれから５年以上が経過して、私の頭はすっ

かりなまってしまったようで、仮に今、いろいろな

指示をされたり、課題を与えられたりしても、私は

「えーっと、それって何でしたでしょうか」とか

「どこから手をつければいいんだろうか」となっ

てしまうことは確実なのです。 

したがいまして、私は、会⾧に就任するまでの間

に、なまってしまった心と体を再び“ロータリーモ

ード”に戻していかなければならないわけですが、

幸いにもこの沼津ＲＣでは、会⾧に就任する前に、

副会⾧という１年間の助走期間が与えられており

ます。ですので、私は、この優れた仕組みを無駄に

しないよう、この助走期間中に、自分の心と体を“ロ

ータリーモード”に戻していかなければならないと

強く思っている次第です。 

 
幹事 野口陽一君 

 この度、峯村会⾧のも

と幹事を仰せつかりまし

た野口陽一です。伝統と

格式ある沼津ロータリー

クラブで幹事という重要

な役職を任されるという

ことは大変光栄なことであると感じておりますが、

あまり気の回る方でない自分に務まるのか？とい

う不安も抱えております。至らない点も多々出て

くると思いますが、峯村会⾧をサポートし、沼津ロ

ータリークラブの役に立つべく努力して参ります

ので、１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

まずは理事・役員・各委員⾧の皆様には退会等の

動きのある中、急な変更要請などにも快く応じて

いただき心より感謝いたします。 

私が沼津ロータリークラブに入会させていただ

いたのは 2018 年 1 月 26 日です。入会理由は積先

生からのお声がけと何より亡くなった先代内田久

嗣が入会していたからに他なりません。ロータリ

ーの何たるかを受け継いだということもなく、言

葉を選ばずに言えば「成り行きで」入会させていた

だいたに過ぎないというのが本当のところです。 

入会から 6 年が経ち、親睦委員、社会奉仕委員⾧、

副 SAA、出席委員⾧、青少年委員⾧、副幹事と歴

任して参りましたが、振り返ってもロータリーの

何たるかを自覚できるに至っていません。ただ、ロ

ータリーに入会して知り合った皆様と楽しく共通

の体験をして、経験を共有することこそが財産で

あると感じています。 

2024-2025 年度のステファニーA アーチック RI

会⾧のテーマは「The Magic of ROTARY」です。

優先事項として掲げられた 4 つのテーマ①ポリオ

根絶活動②会員増強③平和構築④継続性に沿う形

で、小泉ガバナーにより 10 個の地区目標が示され

ました。それらを実現すべく努力するのは当然の

ことでしょうが、何より楽しく参加して良かった

と思えるロータリー活動でありたいと考えていま

す。 

昨年 11 月に ZOOM により行われた Pre-PETS に

始まり 3 月の PETS、4 月の地区研修協議会等々、

次年度準備の研修等受けて参りましたが、新たな

試みもあり、未だ焦点の定まらぬ感じを拭えませ

んが、例会も含め参加したいと思える行事を数多

く準備し、それらが滞りなく進行し皆様の共通体

験として積みあがっていくように整えることが幹

事の役目なのかなと考えております。当たり前だ

と思っていたことの裏側に、多くの方々の努力が

隠されていたことを心に刻み、それを更にブラッ

シュアップして時代の変化に対応していくことが

必要なことだと思います。 

任期を終えた時に、大変だったけど楽しい 1 年だ

ったと言えるように頑張っていきたいと思います

ので、どうか皆様、ご指導ご鞭撻のうえ、温かい目

でお見守りくださいますようお願い申し上げます。 

 
幹事報告 

1）本年度例会変更(事業計画書でご確認下さい)   

⇒裁量休会 4 回：11/29・12/27・1/31・6/27 

⇒祝日(週)休会 10 回：7/19・8/16・9/27・10/18・

11/8・1/3・2/28・3/21・5/2・5/9 

① 夜間例会 1 回：12/20(金) 忘年家族会  



② 例会振替 2 回：10/11(金)⇒8(火・夜間)沼津

4RC 合同例会に振替 2/14(金)⇒16(日)静岡

第 2G IM に例会振替 

2）10/20(日) 静岡第 2 グループ合同奉仕事業  

3）10/26(土) IA 指導者講習会開催  

4）7/5 沼津朝日新聞社・静岡新聞社、7/12 沼津市

⾧へ挨拶訪問 

⇒峯村会⾧・野口幹事・森藤公共イメージ委員⾧  

5）2024-25 年度上期会費納入のお願いポストイン 

6）7/28(日)早朝 夏祭りクリーン作戦 ⇒出欠回

答は 7/26 までに事務局へ 

7）今年度会報ファイルの配布はありません。各自

ご用意ください。 

8）7/6(土) ロータリアンと IAC 顧問との連絡協

議会  

⇒大熊青少年委員⾧、渡邊洋副委員⾧、沼商顧問藤

田先生、桐陽顧問渡邊先生、木川先生 5 名出席 

9）2024 年 7 月のロータリーレート 161 円/＄ 

 
スマイルボックス        

土屋雄二郎様（沼津北）本日よろしくお願いします。 

曽根原容子様（沼津北）本日はよろしくお願い致し

ます。 

峯村君…本日、新年度第 1 回の例会となります。皆

様 1 年間宜しくお願いします。 

渡邉(雅)君…大村前会⾧、渡邉前幹事、一年間おつ

かれさまでした。峯村会⾧、野口幹事、一年間のご

活躍を期待します。 

積君…峯村さん野口さん今年度よろしくお願いし

ます。 

奥村君…峯村会⾧、野口幹事のご活躍をお祈りし

ます。 

山口君…峯村会⾧、野口幹事、いよいよスタートで

すね。一年間頑張って下さい。 

森藤君…会⾧幹事、一年間頑張って下さい。 

細澤君…峯村会⾧、野口幹事の新たな船出をお慶

び申し上げます。一年間よろしくお願い致します。 

東君…峯村会⾧野口幹事、本日、新年度がいよいよ

始まりますね。一年間よろしくお願いします。 

野際君…峯村年度のスタートおめでとうございま

す。峯村会⾧、野口幹事のご活躍をお祈りします。 

實石君…峯村会⾧、野口幹事、一年間“あっ”という

間ですが!?頑張って下さい。山本副会⾧、塚本副幹

事のサポートに期待します‼ 

清君…峯村さん、野口さん、会⾧・幹事のご就任お

めでとうございます‼今年一年よろしくお願いし

ます。 

大村君…峯村会⾧、野口幹事、一年間体調に気をつ

けて頑張って下さい。 

渡邊(洋)君…峯村会⾧、野口幹事、一年間よろしく

お願いします。 

山本君…峯村会⾧、野口幹事、一年間頑張って下さ

い。私も副会⾧としてお 2 人を支えていきたいと

思います。 

大友君…峯村会⾧、野口幹事、一年間よろしくお願

い致します。 

三好君…峯村会⾧、野口幹事、一年間よろしくお願

い致します。 

大熊君…峯村新会⾧、野口新幹事、いよいよ新年度

スタートですね。一年間どうぞ宜しくお願いしま

す。 

渡邉(真)君…峯村会⾧、野口幹事、今年一年がんば

って下さい。 

大石(昭)君…結婚記念日のお祝いありがとうござ

います。 

 

新会員紹介 

野中 久記君 

（吉野君・實石君 紹介） 

 

 

 

 

 

 
沼津北 RC の土屋会長と曽根原幹事がお越しにな

りました。ありがとうございました。 

 
土屋会長 曽根原幹事 


